Glasurit, presente en la celebración del campeonato andaluz de FP



El Concesionario Mercedes Benz de Granada acogió la competición de los perfiles de Carrocería y Pintura del campeonato andaluz de Formación Profesional organizado por Comforp. El objetivo de la competición es promocionar los estudios desarrollados en los Centros Educativos donde se imparten ciclos formativos pertenecientes a la Familia Profesional de Mantenimiento de Vehículos. De este modo, se consigue potenciar actividades de investigación, documentación y estudio en el ámbito de la Formación Profesional.

Glasurit potencia año tras año la relación entre los Centros Educativos y la marca para conseguir un punto de encuentro entre los profesionales del mundo laboral, los profesores de Formación Profesional y los futuros profesionales, promocionando el trabajo en equipo. En el perfil de pintura, los competidores tuvieron que realizar las siguientes pruebas: pintado con difuminado de una aleta, acabado de un paragolpes, diseño decorativo y colorimetría. Durante la competición estuvieron presentes José Ramón Palma, delegado técnico de la Consejería de Educación de la Comunidad de Andalucía, Santiago Romero, jefe de Posventa del Concesionario, Antonio Fernández, gerente del concesionario VW Motors y Carlos Rebolledo, técnico de Glasurit.

Publicado en Carrocería y Pintura